

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Jóvenes de 19 y 20 años enfrentan prisión preventiva tras el asesinato de un adolescente de 13 años en Plácido Ellauri

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 49
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jovenes-de-19-y-20-anos-enfrentan-prision-preventiva-tras-el-asesinato-de-un-adolescente-de-13-anos-en-placido-ellauri_17590.php

JÓVENES DE 19 Y 20 AÑOS ENFRENTAN PRISIÓN PREVENTIVA TRAS EL ASESINATO DE UN ADOLESCENTE DE 13 AÑOS EN PLÁCIDO ELLAURI

Principal

Jóvenes de 19 y 20 años enfrentan prisión preventiva tras el asesinato de un adolescente de 13 años en Plácido Ellauri

Detenidos en allanamientos en Plácido Ellauri, el adolescente asesinado era hijo del conocido criminal "Tato" Bartolo.

Imputados por Homicidio Agravado en Caso del Adolescente **Asesinado**

La Justicia ha imputado este miércoles a dos jóvenes de 19 y 20 años por homicidio muy especialmente agravado, en relación con el crimen del adolescente de 13 años ocurrido el pasado 3 de febrero en el barrio Plácido Ellauri. El incidente también dejó a varios heridos, todos ellos con edades

comprendidas entre los 10 y 18 años. La Fiscalía ha determinado que los mayores de edad recibirán una pena de 180 días de prisión preventiva mientras se continúa con la investigación.

En total, tres personas fueron arrestadas durante siete allanamientos realizados por la Policía en la jornada del martes en

<u>la misma zona.</u>

Durante estas operaciones, se logró incautar una de las motocicletas utilizadas en el delito, según lo informado por el ministro del Interior, Nicolás Martinelli,

La investigación sigue avanzando y el ministro aseguró que "la Policía no descansará hasta dar cón todos los responsables y

esclarecer este crimen".

Como consecuencia del tiroteo del 3 de febrero, el adolescente de 13 años perdió la vida, mientras que otros cinco niños y adolescentes resultaron heridos, uno de los cuales permanece en estado grave en el CTI del hospital Pereira Rossell. Este trágico episodio ha intensificado la preocupación sobre el

aumento de la violencia en el barrio.

Es relevante mencionar que la víctima del asesinato era hijo de "Tato" Bartolo, un reconocido líder de una banda criminal que opera en la zona, lo que añade una capa de complejidad al caso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

JÓVENES DE 19 Y 20 AÑOS ENFRENTAN PRISIÓN PREVENTIVA TRAS EL ASESINATO DE UN ADOLESCENTE DE 13 AÑOS EN PLÁCIDO ELLAURI

enes de 19 y 20 anos enfrentan prision preventiva tras el asesinato de un adolescente de 13 anos en placido ell

Tags

febrero, criminal, homicidio, heridos, bartolo, ministro, ellauri, asesinado, detenidos, adolescente, agravado, allanamientos

Noticias relacionadas

- 3.8 * Detienen a un joven de 20 años en operativos por el asesinato de un niño de 13 en el barrio Plácido Ellauri
- 3.6 * En medio de la conmoción por el homicidio de un joven de 13 años, el barrio Plácido Ellauri se sacudió nuevamente con dos tiroteos recientes
- 5.0 * Tres individuos, entre ellos un menor, capturados por el asesinato de un joven de 13 años en Plácido Ellauri
- 4.5 * Seis operativos policiales en el barrio Plácido Ellauri resultan en la detención de un individuo y la incautación de una moto
- 4.2 * Balacera en Plácido Ellauri: Una vivienda bajo fuego a escasos pasos del lugar donde fue asesinado un adolescente y múltiples heridos en el ataque
- 4.8 * Durante un operativo en el barrio Plácido Ellauri, se procedió a la incautación de un arma que se sospecha pertenece a una fuerza policial
- 4.2 * Dos individuos enfrentan cargos por el trágico asesinato de un joven de 13 años en Plácido Ellauri

- 3.6 * Atacan una casa y prenden fuego en el barrio Plácido Ellauri: un suceso inquietante en la comunidad
- 4.4 * Tragedia en barrio Plácido Ellauri: un menor de 13 años pierde la vida y otro de 11 queda gravemente herido en un violento incidente
- 5.0 * Asesinato en Plácido Ellauri: un hombre pierde la vida tras un disparo en la cabeza y las autoridades inician la investigación correspondiente

Comentarios

Marta Carrera 18-02-25 01:13

es una locura que esto pase en el país, la violencia sigue aumentando y no parece haber soluciones a la vista. lo que le pasó a ese pibe de 13 años es un desastre total y demuestra lo mal que estamos como sociedad.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales Nacional
211 1
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024	
viajes y turismo	